

たんぽぽニュース Nº37

2018年5月1日発行

4月は、桜見学に浅川の土手から富士森公園までドライブに行ってきました。今年はソメイヨシノが早く咲いてしまいましたが、桜見学の時は、八重桜が見事に満開となり、みなさん「桜が見れて良かったよ~」と喜ばれていました。また厨房の調理師さんが、筍がでたのでと筍ご飯にしてくださり、「筍ご飯が食べれて良かった!」「おいしいね。」とみなさん残さず完食でした。



↑3月に職場体験で第3中学校の生徒 さんが3名来られました。 手作りのはっぴ を着てソーラン節を披露してくださいま した。 皆さん大喜びでした。



〒 筆ペンで鶴の絵を見ながら、下書きをせずに挑戦!! 初めて描いたとは思えないほど、みなさん、鶴の絵が上手い!!



↑ 連想ゲーム(午後のプログラム) 細いもので連想するものは?糸、釣竿…







」 。如

- ・筍ご飯
- ・ぎせい豆腐
- ・大根のきんぴら
- ・ブロッコリーのサラダ
- ・中華スープ



医療法人財団 共立医療会 デイサービスセンターたんぽぽ 八王子市東町2-3 共立ビル5F

Tel: 042-639-7630

ホームページ

kyo-ritu.jp/tampopo.html

